

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
08/06	16:30	Graduation	Graduierung
10/06	--	School closed	Schulfreier Tag
14/06	--	Upper School Sports Day	Sportfest der Upper School
24/06	13:00	Lower School Fun Afternoon	Spielenachmittag in der Lower School
26/06	--	last day of the school year	letzter Schultag
14/08	--	start of the new school year	Beginn des neuen Schuljahres

School news · Schulnachrichten 

Graduation

This weekend is graduation! Students in grade 12 will participate in the school's graduation ceremony at the Alte Remise in Tiefurt at 16.30 on Saturday 8 June.

We will say congratulations to all the students on their achievement and wish them all the best for the future. Parents and other members of the school community are welcome to come to this event if they wish.



Graduierung

Am Samstag, dem 8. Juni, 16.30 Uhr findet die Graduierung unserer 12. Klasse in der Alten Remise in Tiefurt statt. Wir gratulieren den Absolventen

Zu ihren Leistungen und wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft. Eltern und andere Mitglieder der Schulgemeinschaft sind herzlich eingeladen, an dieser traditionellen Veranstaltung teilzunehmen.

School trip to the opera

This weekend, students in grade 11 are going on a school trip to the DNT to see a performance of the new opera, The Circle. As a part of students' study of the Theory of Knowledge, the Director of Opera at the DNT came into school several weeks ago to discuss how this opera looks at the issue of internet privacy and examines challenges to democracy in the current time.

Schulausflug in die Oper

An diesem Wochenende sehen sich die Schülerinnen der 11. Klasse eine Aufführung der neuen Oper The Circle im DNT an. Im Rahmen des TOK-Unterrichts kam der Operndirektor des DNT vor einigen Wochen in die Schule, um zu diskutieren, wie diese Oper das Thema Datenschutz im Internet aufgreift und die Herausforderungen für die Demokratie in der heutigen Zeit untersucht.

No school on Monday 10 June

Please note Monday is a public holiday. There will be no school.

Montag, 10. Juni, schulfrei

Bitte beachten Sie, dass Pfingstmontag ein gesetzlicher Feiertag ist und die Schule geschlossen bleibt.

Erfurt School

The school has organized a trip for teachers at THIS-Weimar to visit the new THIS-Erfurt next Wednesday 12 June. If any parents have friends in Erfurt with children age 5-8 who might be interested in seeing the school, they should telephone Hr Aicher at school in Weimar.

Standort Erfurt

Die Schule bietet ihren Lehrerinnen am kommenden Mittwoch, 12. Juni, die Möglichkeit, den neuen Standort in Erfurt zu besuchen. Eltern, die Freunde mit Kindern im Alter von 5 bis 8 Jahren in Erfurt haben, die sich die Schule gern ansehen würden, sollten sich mit Herrn Aicher in der THIS Weimar in Verbindung setzen.

Upper School sports day

Students in Lower School did very well in sports day last week. Next Friday it is the turn of Upper School students. On Friday 14 June they will go to the Falkenberg for this event.



Sportfest der Upper School

Die Lower School Schülerinnen waren bei ihrem Sportfest in der letzten Woche sehr erfolgreich. Am kommenden Freitag, dem 14. Juni, sind die Schülerinnen der Upper School an der Reihe, ihr sportliches Können auf dem Sportplatz an der Falkenburg unter Beweis zu stellen.

Yearbook

The school Yearbook will be published later in June. Like last year, a free copy of the volume will be given to all students.

Newsletter

The next newsletter will be published on 21 June. It will be the last newsletter of the school year. School finishes for the summer at 15:15 on Wednesday 26 June.

Jahrbuch

Das diesjährige THIS Jahrbuch erscheint Ende Juni. Wie im letzten Jahr erhält jede(r) Schülerin ein Exemplar.

Newsletter

Die nächste und in diesem Schuljahr letzte Ausgabe des Newsletters erscheint am 21. Juni. Das Schuljahr endet am Mittwoch, dem 26. Juni, 15.15 Uhr.



Summer holiday is nearly here and our students will have more than a month to relax. Parents often ask what they can do to make sure their children do not suffer academic set-backs while they are away from school. Here's a list of a variety of learning opportunities and activities to personalize your child's summer experience and keep their brains and bodies active all summer long.

1. Help your child improve his or her math skills by writing a secret message he or she has to decode to read. First, decide what your message will be, assigning a number to each letter in your message. Create math equations that match the answers needed to reveal the message. Then, create a decoder list that includes each letter of the alphabet your child will use to decode the message. You can even give your child a bit of extra incentive by making the secret message the wifi password for the day!
2. Revise mental math, times tables, and simple math equations with a deck of Uno cards. Split the deck into two piles, placing a piece of paper with an addition, subtraction, or multiplication symbol between the two. Have your child flip over a card from each deck, solving the equation that appears. For an extra level of competition, switch between addition, subtraction, and multiplication each time your child flips new cards.
3. Ask kids to create their own board games. Let them choose something they love (i.e. dogs, cooking, Disney, soccer, etc.), and challenge them to design a board game around their passion. From creating the game board and researching their topic to figuring out the rules and writing simple directions for others to follow, this hands-on activity truly puts the fun in learning.
4. Go letterboxing or geocaching. These outdoor treasure hunts require little more than a simple compass (for letterboxing) or a GPS-enabled device (for geocaching). Participants hide small, weather-proof containers for others to find in publicly-

Bald sind Sommerferien und unsere Schülerinnen haben mehr als einen Monat Zeit zum Erholen. Eltern fragen oft, was sie tun können, damit ihre Kinder während der Ferien akademisch nicht zurückgeworfen werden. Hier finden Sie eine Liste mit verschiedenen Lernmöglichkeiten und -aktivitäten, mit denen Sie den Sommer Ihres Kindes individuell gestalten und dessen Geist und Körper den ganzen Sommer über aktiv halten können.

1. Helfen Sie Ihrem Kind, seine mathematischen Fähigkeiten zu verbessern, indem Sie eine geheime Nachricht schreiben, die es zum Lesen entschlüsseln muss. Entscheiden Sie zunächst, wie Ihre Nachricht aussehen soll, und weisen Sie jedem Buchstaben in Ihrer Nachricht eine Nummer zu. Erstellen Sie mathematische Gleichungen, die den Antworten entsprechen, die zur Entschlüsselung der Nachricht erforderlich sind. Erstellen Sie dann eine Decoderliste, die jeden Buchstaben des Alphabets enthält, mit dem Ihr Kind die Nachricht decodiert. Sie können Ihrem Kind sogar einen zusätzlichen Anreiz geben, indem Sie die geheime Nachricht zum Wifi-Passwort für diesen Tag machen!
2. Üben Sie Kopfrechnen, Zeit und einfache mathematische Gleichungen mit einem Stapel UNO-Karten. Teilen Sie das Deck in zwei Stapel und legen Sie ein Blatt Papier mit einem Additions-, Subtraktions- oder Multiplikationssymbol dazwischen. Lassen Sie Ihr Kind eine Karte aus jedem Stapel umdrehen und die angezeigte Gleichung lösen. Wechseln Sie für ein zusätzliches Wettbewerbsniveau jedes Mal zwischen Addition, Subtraktion und Multiplikation, wenn Ihr Kind neue Karten aufdeckt.
3. Bitten Sie die Kinder, ihre eigenen Brettspiele zu erfinden. Lassen Sie sie ein Thema wählen, das sie lieben (z. B. Hunde, Kochen, Disney, Fußball usw.), und fordern Sie sie auf, ein Brettspiel zu diesem Thema zu entwerfen. Von der Erstellung des Spielplans über die Erforschung des Themas bis hin zum Erarbeiten der Regeln und dem Schreiben einfacher Anweisungen, denen die Spieler folgen müssen, steht diese praktische Aktivität wirklich für Spaß am Lernen.
4. Begeben Sie sich mit Ihrem Kind auf Schatzsuche oder zum Geocaching. Für die Schatzsuche im Freien ist nur ein einfacher Kompass oder zum Geocaching ein GPS-fähiges Gerät erforderlich. Die TeilnehmerInnen verstecken kleine, wetterfeste Behälter, die andere an öffentlich zugänglichen



accessible places (such as trails, parks and gardens), and post clues online. "Finders" go online, choose a destination, and use the clues or GPS coordinates to go on a real-world treasure hunt.

5. Declare a weekly "Kids in the Kitchen" day. Get kids baking cookies, and have them double the recipe to help brush up on math skills. Invite them to read through your cookbook, find a dinner recipe, and write a grocery list of ingredients. As they shop with you, help them compare prices, look at price-per-unit, and calculate coupon savings. At home, prepare the meal together as they read, measure and follow directions.

6. Summer is also the perfect time to read and keep an adventure journal.

If you have any ideas to share, please feel free to send them to me at kimberly.aguirre@this-weimar.com.

On Monday 24 June, the Lower School will celebrate the end of the school year with a Fun Afternoon. Starting 13:00 students can participate in various fun activities and games. Parents are welcome to join us.

Orten (wie Wanderwegen, Parks und Gärten) finden können, und veröffentlichen online Hinweise. "Sucherinnen" gehen online, wählen ein Ziel aus und gehen mit den Hinweisen oder GPS-Koordinaten auf Schatzsuche.

5. Erklären Sie einen Tag in der Woche zum "Kinderküchen"-Tag. Lassen Sie die Kinder Kekse backen und das Rezept verdoppeln, um die mathematischen Fähigkeiten aufzufrischen. Bitten Sie sie, im Kochbuch ein Rezept für das Abendessen auszuwählen und eine Einkaufsliste mit den Zutaten zu erstellen. Während sie mit Ihnen einkaufen, helfen Sie ihnen, die Preise zu vergleichen, sich den Preis pro Einheit anzusehen und Gutschein-Einsparungen zu berechnen. Bereiten Sie zu Hause das Essen zusammen vor, während Sie die Anweisungen lesen, messen und befolgen.

6. Der Sommer ist auch die perfekte Zeit zum Lesen und um ein Erlebnis-Tagebuch zu führen.

Wenn Sie weitere Ideen haben, lassen Sie uns daran teilhaben. Senden Sie mir Ihre Vorschläge an kimberly.aguirre@this-weimar.com.

Am Montag, dem 24. Juni, feiert die Lower School das Ende des Schuljahres mit einem Spielenachmittag. Ab 13:00 Uhr können die Schülerinnen sich an einer Reihe von lustigen Aktivitäten und Spielen beteiligen. Eltern sind herzlich willkommen.



Grade 11 Events

Three of our traditional end-of year activities for Grade 11 will take place in June. First will be the Group 4 science project from 11 to 13 June. This is followed by the Extended Essay day on 17 June, run by Mr Symes. Finally, there are the practice TOK presentations on 25 June.

These are landmark events in the progress of the Diploma students and a sign of how far they have come this year.

Grade 10M IGCSE Celebration Trip – 13 to 15 June

On these dates Ms Möhler will take her homeroom class for a trip to Berlin, accompanied by Mr Kaltenhäuser. Having seen the itinerary, it should be an enjoyable time for all and we wish them well.

Sports Day – Friday 14 June

Ms Houtzager has created an excellent day of events and I am sure it will be a great event for the students. Parents are most welcome to join us at the Falkenburg on the day, and we advise that students dress appropriately for such an event.

Grade 6 Fun Day – Friday 14 June

After school on Sports Day, our Grade 6 students will run an event with a great many fun events suitable for families from 16:30 onwards. We hope to see you there.

OLMUN Trip – 17 to 21 June

Thirteen of our students will be going to Oldenburg on these dates with Ms Tolentino and Mr Smith. Each student carries out the role of a delegate of an assigned nation and prepares for the conference by researching the policies of the country they represent. We trust that our students will enjoy the process and learn a great deal along the way.

Media Competence Workshop in Bauhaus, 21 June

All of our Grade 7 class and a selection of Grade 8 will accompany Mr Grigore to this event, and it is an excellent opportunity for those involved to sharpen their skills in the area of game design.

Aktivitäten der 11. Klassen

Drei unserer traditionellen Aktivitäten der 11. Klassen finden im Juni statt. Zunächst arbeiten die Schüler vom 11. bis 13. Juni an ihren Group 4 Science Projekten. Anschließend findet am 17. Juni der Extended Essay Tag statt, der von Herrn Symes geleitet wird. Und schließlich werden am 25. Juni die TOK-Präsentationen geprobt. Dies sind wegweisende Ereignisse auf dem Weg der Diplomanden und ein Indiz dafür, wie weit sie in diesem Jahr gekommen sind.

Abschlussfahrt der 10M vom 13. bis 15. Juni

Frau Möhler und Herr Kaltenhäuser fahren mit den Schülerinnen der 10M nach Berlin und haben ein spannendes Programm geplant. Wir wünschen Ihnen viel Spaß.

Sportfest – Freitag, 14. Juni

Frau Houtzager hat ein hervorragendes Programm entworfen, und ich bin sicher, dass dieser Tag für die SchülerInnen zu einem großartigen Erlebnis wird. Eltern sind herzlich eingeladen, sich an der Falkenburg zu uns zu gesellen. Die SchülerInnen sollten sich für diese Veranstaltung sportlich und dem Wetter angemessen kleiden.

6. Klasse Fun Day – Freitag, 14. Juni

Nach dem Sportfest veranstalten die SchülerInnen der 6. Klassen ab 16.30 Uhr einen vergnüglichen Nachmittag für Familien mit vielen spaßigen Aktivitäten. Wir hoffen, Sie dort zu sehen.

OLMUN – 17. bis 21. Juni

Dreizehn unserer SchülerInnen fahren in dieser Zeit mit Frau Tolentino und Herrn Smith nach Oldenburg. Jede(r) Schülerin übernimmt die Rolle eines Delegierten einer bestimmten Nation und bereitet sich auf die Konferenz vor, indem er/sie sich mit der Politik des Landes, das er vertritt, beschäftigt. Wir sind sicher, dass unsere SchülerInnen die Zeit in Oldenburg genießen und viel lernen werden.

Workshop zur Medienkompetenz – 21. Juni

Die 7. Klasse und einige SchülerInnen der 8. Klasse werden mit Herrn Grigore an dieser Veranstaltung der Bauhaus Universität teilnehmen. Dies ist eine ausgezeichnete Gelegenheit, eigene Fähigkeiten im Bereich des Spieldesigns zu entwickeln.